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Résumé

Le concept d’investissement s’est ¢élargi a I'ere moderne pour inclure a sa porte
de nouveaux domaines et un marché ouvert qui est devenu concurrent de différents
marchés économiques. Nous entendons ici : Pinvestissement linguistique, qui est un
nouveau terme qui est venu pour employer la langue, la connaissance et idées pour le
développement des individus intellectuellement et matériellement ; Et Iinclusion de la
langue dans des projets économiques tels que le tourisme en raison de son role important
dans linjection de milliards de dollars dans le produit national de pays investisseurs tels

que la Turquie, la Chine et les pays d’Asie du Sud-est.

Mots-clés

Investissement linguistique ; tourisme ; économie ; Turquie ; Asie du Sud-est.

Abstract

The concept of investment has expanded in the modern era to include in its door

new areas and an open market that has become competing with different economic
markets. We mean here: linguistic investment, which is a new term that came to employ
language, knowledge and ideas for the development of individuals intellectually and
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materially ; And the inclusion of language in economic projects such as tourism because
of its great role in pumping billions of dollars into the national product of investing

countries such as Turkey, China and Southeast Asian countries.

Keywords

Linguistic investment; tourism; economy; Turkey; South East Asia.
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